



DN/ANTARA

UPACARA PENYERAHAN JENAZAH RELAWAN RAKYAT TIONGKOK

Penjaga Kehormatan Tiongkok menerima peti mati berisi jenazah para martir Relawan Rakyat Tiongkok dalam upacara serah terima di Bandara Internasional Incheon, Korsel, Kamis (23/11). Tiongkok dan Kosel mengadakan upacara untuk memindahkan jenazah dan barang-barang 25 tentara Tiongkok yang tewas dalam Perang Korea 1950-1953.

Kasus Pembunuhan Pemimpin Hamas oleh Agen Rahasia Israel Menarik Perhatian Dunia

Benjamin Netanyahu memerintahkan Mossad dan Shin Bet untuk membunuh pemimpin Hamas.

TEL AVIV (IM) - Mossad dan Shin Bet dilaporkan telah membentuk pusat operasi pasukan khusus yang bertugas melacak dan membunuh anggota unit komando Hamas yang memimpin serangan pada 7 Oktober. Operasi yang sama pun pernah menarik perhatian dunia dengan pembunuhan komandan Hamas Mahmoud al-Mabhouh Dubai, Uni Emirat Arab, pada 19 Januari 2010.

Al-Mabhouh adalah salah satu Orang Paling Dicari Israel karena menculik dan membunuh dua tentara Pasukan Pertahanan Israel (IDF). Dia memiliki 'Halaman Merah' atau nama kode untuk perintah pembunuhan Mossad.

Sebelum kematian Al-Mabhouh, ada tiga upaya pembunuhan terhadapnya. Namun, pembunuhan tersebut berhasil dilakukan saat dia menginap di hotel Al Bustan Rotana dalam Kamar 230.

Sebelumnya empat pembunuhan menunggu di balik pintu kamar hotel Al-Mabhouh ketika dia kembali dari pertemuan bisnis malam itu.

Kepala polisi Dubai Jenderal Dhahi Khalifan Tamim mengatakan, 99 persen yakin

Mossad berada di balik pembunuhan itu.

Perselisihan diplomatik besar pun terjadi usai pembunuhan itu. Inggris dan Irlandia mengusir diplomat Israel meskipun selama bertahun-tahun badan tersebut tidak menyangkal atau menerima tanggung jawab. UEA dan Israel dilaporkan tidak melakukan perbincangan selama 18 bulan sampai Amerika Serikat (AS) menjadi perantara perundingan.

Pistiwa ini dikutip dari spyscape, diangkat menjadi sebuah film komedi aksi mata-mata Kidon atau Spear pada 2013 oleh penulis dan sutradara Perancis-Israel Emmanuel Naccache. Namun dalam film ini, narasi menyatakan Mossad dijabak atas kasus pembunuhan itu.

Kidon juga merupakan nama unit Mossad yang diduga merencanakan dan melaksanakan pembunuhan musuh-musuh Israel. Kelompok elit ahli pembunuhan ini beroperasi di bawah organisasi spionase cabang Kaisarea.

Kaisarea merekrut tentara Pasukan Khusus IDF dan diyakini sebagai tim yang mengikuti al-Mabhouh pada

tahun sebelum kematiannya. Mereka mempelajari pergerakannya, memasang perangkat mata-mata di komputernya, dan meretas server surelnya.

Cara ini yang membuat tim itu mengetahui saat al-Mabhouh memesan penerbangan Dubai secara daring. Tidak ada waktu untuk menyiapkan paspor palsu untuk tim yang diperkirakan terdiri dari dua lusin petugas dan tindakan ini yang membongkar keterlibatan intelijen Israel dalam pembunuhan tokoh Hamas tersebut.

Pasukan tersebut menggunakan paspor Inggris, Australia, Irlandia, Jerman, dan Prancis. Beberapa dipinjam atau dikloning dari orang Israel dengan kewarganegaraan ganda, yang lain dicuri dan direkayasa. Itu berisiko.

Tim tersebut telah terbang ke Dubai tiga kali dalam enam bulan dan perlu menggunakan kembali paspor yang sama. Meskipun demikian, penulis Rise and Kill First Ronen Bergman mengatakan, kepala Mossad Meir Dagan menyetujui rencana tersebut dan mendiktekan keputusannya kepada asistennya "Plasma Screen: diinginkan untuk dieksekusi".

Salah satu anggota tim adalah seorang Israel yang mendapatkan paspor Jerman dengan nama samaran Michael Bodenheimer,

seorang Amerika yang berhak mendapatkan kewarganegaraan Jerman melalui ayahnya. Identitas ini adalah satu-satunya paspor yang tidak dipalsukan dalam Operation Plasma Screen tetapi terbukti menjadi mata rantai lemah dalam misi yang sangat koreografinya.

Mata-mata tersebut mengungkap permohonan dokumen Jerman menggunakan paspor Israel dan alamat fiktif sehingga ceritanya dengan cepat terbongkar. Di Cologne, Badan Kebijakan Kriminal Jerman segera mengetahui bahwa 'Michael Bodenheimer' alias Uri Brodsky, alias Alexander Varin adalah orang yang sama.

Brodsky/Varin ditangkap di Polandia dan dipulangkan ke Jerman pada Agustus 2010. Setelah jaminan tunai sebesar 100 ribu euro dibayarkan untuk pembebasannya, Brodsky/Varin segera meninggalkan Jerman menuju Tel Aviv.

"Karena dia, kita sekarang tahu bahwa Mossad berada di balik semua yang terjadi di Dubai pada 19 Januari," ujar Dan Magen dalam buku Israel Mossad - The True Story yang diterbitkan 2017.

Hingga saat ini tidak jelas cara al-Mabhouh meninggal. Wartawan BBC Jane Corbin mengatakan, dia dicekik dengan bantal. Bergman mengatakan, para pembunuhan menggunakan gadget dengan gelombang ultrasonik yang dapat menyuntikkan obat tanpa merusak kulit.

Namun Magen menyatakan, mungkin kombinasi cara-cara tersebut digunakan.

Al-Mabhouh meninggal dalam waktu 20 menit. Kamera CCTV merekam empat pembunuhan keluar dari Kamar 230. Sebagian besar tim meninggalkan Dubai dalam beberapa jam dan sisanya hilang dalam 24 jam.

Keamanan hotel menemukan mayat al-Mabhouh keesokan harinya ketika dia tidak menjawab ketukan pelayan hotel. Kepala polisi Dubai memerintahkan otopsi dan menyusun daftar pengunjung yang masuk dan keluar Dubai pada waktu yang hampir bersamaan dengan perjalanan al-Mabhouh pada 2009 hingga 2010.

Polisi menemukan tim mencurigakan yang terdiri dari 'warga negara' Inggris, Irlandia, Australia, Prancis, dan Jerman menggunakan paspor yang sama pada setiap perjalanan. Nama mereka direferensikan silang dengan daftar tamu hotel Al Bustan. Mantan kepala Mossad Meir Dagan mengakui kesalahannya untuk pertama kalinya. "Saya salah dalam mengirimkan tim dengan paspor tersebut. Itu adalah keputusanku dan satu-satunya keputusanku. Saya memikul tanggung jawab penuh atas apa yang terjadi," ujarnya yang berhenti atau dikeluarkan dari jabatannya sebagai kepala intel Mossad pada akhir 2010. ● tom

Gaza Tempat Paling Berbahaya Bagi Anak-anak

GAZA (IM) - Direktur eksekutif UNICEF Catherine Russell menyebut Jalur Gaza yang terkepung sebagai tempat paling berbahaya di dunia bagi anak-anak. Dia mengatakan pada Rabu (22/11), bahwa kesepakatan gencatan senjata yang dicapai dengan susah payah antara Israel dan Hamas tidak cukup untuk menyelamatkan nyawa anak-anak.

Russell menyampaikan kepada Dewan Keamanan PBB, lebih dari 5.300 anak dilaporkan telah terbunuh di Gaza sejak 7 Oktober. Jumlah tersebut merupakan 40 persen dari total kematian di wilayah kantong tersebut.

Menurut Russell, bahwa 1.200 anak lainnya diyakini masih berada di bawah reruntuhan bangunan yang dibom atau belum ditemukan. "Selain bom, roket, dan tembakan, anak-anak Gaza berada pada risiko ekstrim akibat kondisi kehidupan yang sangat buruk," katanya.

"Ini belum pernah terjadi sebelumnya. Saya dihantui oleh apa yang saya lihat dan dengar," kata Russell, yang baru saja kembali dari perjalanan ke Gaza selatan dikutip dari Al Arabiyah.

Russell menyambut baik kesepakatan yang dicapai oleh Israel dan Hamas untuk membekukan sandera dan menghentikan pertempuran sengit dan pemboman di Gaza. Namun dia menilai jika saja tidak cukup dan diperlukan gencatan senjata kemanusiaan yang mendasak untuk segera menghentikan pembantaian yang ada.

"Agar anak-anak dapat bertahan hidup, agar pekerja kema-

nusiaan dapat tetap tinggal dan memberikan pertolongan secara efektif, jeda kemanusiaan saja tidak cukup," kata Russell.

UNICEF memperkirakan bahwa kekurangan gizi akut pada anak-anak dapat meningkat hampir 30 persen di Gaza dalam beberapa bulan ke depan. "Satu juta anak atau seluruh anak di wilayah ini kini mengalami kerawanan pangan dan menghadapi krisis nutrisi yang bisa menjadi bencana besar," ujar Russell.

Saat menyampaikan pidatonya di Dewan Keamanan, kepala Dana Kependudukan PBB Natalia Kanem menyoroti penderitaan perempuan hamil di Gaza. Sekitar 5.500 perempuan diperkirakan akan melahirkan dalam kondisi yang memprihatinkan pada bulan mendatang.

"Pada saat kehidupan baru dimulai, momen yang seharusnya menjadi kegembiraan dibayangi oleh kematian dan kehancuran, kengerian dan ketakutan," kata Kanem.

Sementara itu, Program Pangan Dunia PBB, World Food Program (WFP), mengungkapkan, saat ini kelaparan telah meluas di Jalur Gaza. Dengan hanya sepuluh persen pasokan makanan yang berhasil masuk ke Gaza sejak awal agresi Israel pada 7 Oktober 2023 lalu, kini hampir seluruh penduduk di wilayah tersebut sangat membutuhkan bantuan pangan.

Persediaan makanan dan air praktis tidak ada di Gaza, dan hanya sebagian kecil dari kebutuhan yang datang melalui perbatasan. ● gul

Aktris Rusia Tewas Kena Rudal Ukraina Saat Sedang Menghibur Tentara

MOSKOW (IM) - Seorang aktris Rusia Polina Menshikh, tewas dalam serangan oleh militer Ukraina, ketika ia sedang memberikan pertunjukan kepada tentara Rusia, menurut keterangan tempat pertunjukan tersebut. Insiden tersebut, terjadi ketika sebuah gedung dansa di Ukraina yang diduduki Rusia, menampilkan pertunjukan Polina Menshikh kemudian dihantam rudal Ukraina pada Minggu (19/11).

Aktris tersebut dilaporkan sedang memberikan pertunjukan untuk merayakan hari libur bagi tentara Rusia. Menshikh memberikan pertunjukan di sebuah aula dansa yang mampu menampung sekitar 150 orang, menurut laporan

setempat. Sebuah video yang diklaim menunjukkan saat-saat terjadinya serangan itu diunggah ke media sosial.

Seorang wanita, yang tampaknya adalah aktris Menshikh, terlihat di atas panggung sedang bernyanyi dan bermain gitar, sebelum sebuah ledakan terdengar dan lampu di aula tersebut padam. Aktris Rusia itu meninggal di rumah sakit karena lukanya. Pihak Ukraina mengatakan sekitar 20 tentara Rusia tewas dalam serangan tersebut, tetapi pihak berwenang Rusia belum mengomentari hal ini. Berbicara kepada BBC Ukraina, juru bicara militer Ukraina mengkonfirmasi laporan media tentang serangan tersebut.

Portal, sebuah studio teater

yang berbasis di St Petersburg yang terkait dengan aktris Menshikh mengatakan bahwa sebuah pertunjukan drama akan ditampilkan untuk mengenyangkannya. Drama pertunjukan itu pernah ia sutradarai akan didedikasikan untuk mengenyangkannya.

Pemogokan terjadi sekitar 60 km (37 mil) dari garis depan, di desa Kumachove. Wilayah Kumachove terletak di wilayah Donetsk, di wilayah timur Ukraina yang diduduki Rusia sejak 2014. Daerah-daerah lain di wilayah Donetsk telah menjadi titik-titik pertempuran sengit dalam beberapa bulan terakhir, terutama kota Avdiika dan Bakmut.

● ans



XINHUA

UNIVERSITAS DI GHANA TANDATANGANI MOU PEMBELAJARAN BAHASA MANDARIN

Institut Konfusius di Universitas Ghana dan Universitas Teknik Accra menandatangani MoU untuk pengenalan bahasa dan budaya Tiongkok di kampus, Rabu (22/11). Direktur Institut Konfusius, Wang Jimin mengumumkan penandatanganan kemitraan ini efektif mempromosikan pertukaran budaya antara kedua negara serta pembelajaran untuk mendapatkan lebih banyak pengetahuan dan informasi dengan sikap memahami dan menghormati budaya.

PM Spanyol akan Berkunjung ke Israel, Palestina dan Mesir untuk Advokasi Perdamaian

MADRID (IM) - Perdana Menteri Spanyol, Pedro Sanchez akan berkunjung ke Israel, Palestina, dan Mesir dalam waktu dekat.

Dalam kunjungan tersebut, Sanchez berharap dapat mengadvokasi konferensi perdamaian untuk menemukan solusi definitif yang memungkinkan hidup berdampingan dua negara yaitu Israel dan Palestina, dalam perdamaian dan keamanan.

Pada 1991, Spanyol menjadi tuan rumah Konferensi Madrid sebagai upaya untuk menghidupkan kembali proses perdamaian Israel-Palestina.

Konferensi ini dilanjutkan dengan perundingan dan pertemuan bilateral. Sebelum terpilih kembali, Sanchez berjanji menjadikan pengakuan Negara Palestina sebagai prioritas utama bagi Spanyol dan Uni Eropa. Namun, sumber diplomatik mengatakan kepada surat kabar El Pais bahwa pengakuan Spanyol tidak akan bersifat langsung atau sepihak.

Sebaliknya, Sanchez berharap dapat melakukan advokasi di tingkat Eropa agar Uni Eropa atau setidaknya sebagian besar negara Eropa, juga mengakui Palestina sebagai negara merdeka.

Perdana menteri Spanyol itu juga menekankan solusi dua negara atas konflik Israel-Palestina.

Ini akan menjadi pertama kalinya Sanchez mengunjungi Israel sejak pengeboman Israel di Gaza meningkat pada

Oktober. Kunjungan ini akan menjadikan Sanchez sebagai salah satu pemimpin Eropa terakhir yang melakukan perjalanan tersebut.

Sanchez dijadwalkan bertemu dengan Presiden Israel, Isaac Herzog, dan Perdana Menteri, Benjamin Netanyahu, serta Presiden Palestina, Mahmoud Abbas. Sanchez akan melakukan perjalanan bersama rekannya dari Belgia, Alexander De Croo.

Spanyol saat ini memegang kepemimpinan bergilir Dewan Uni Eropa. Pada Januari 2024, posisi itu akan diserahkan kepada Belgia.

Sanchez dan De Croo dijadwalkan melakukan perjalanan ke Mesir pada Jumat (24/11) untuk bertemu dengan Presiden Mesir, Abdel Fattah El-Sisi, dan Sekretaris Jenderal Liga Arab, Ahmed Abu Ghaith.

Spanyol menjadi salah satu pihak yang paling kritis terkait pengepungan dan pemboman Israel di Jalur Gaza. Sanchez telah lama menganjurkan gencatan senjata kemanusiaan.

Beberapa menteri sayap kiri Spanyol menuduh Israel melakukan genosida di Gaza. Mereka juga menyerukan diakhirinya hubungan diplomatik dengan Israel. Kedutaan Besar Israel menuduh para menteri tersebut bersekutu dengan terorisme. Kementerian Luar Negeri Spanyol menuduh Kedutaan Besar Israel salah mengartikan pandangan mereka. ● ans

Finlandia Tutup Hampir Seluruh Perbatasan Dengan Rusia

HELSINKI (IM) - Perdana Menteri Finlandia Petteri Orpo mengatakan mulai Jumat (24/11) tengah malam negaranya akan menutup seluruh perbatasan dengan Rusia kecuali perbatasan di ujung utara. Hal ini dilakukan sebagai langkah menahan gelombang masuk pencari suaka ke negara Nordik tersebut.

Sejak awal bulan ini lebih dari 600 orang tanpa dokumen perjalanan datang ke Finlandia melalui Rusia. Helsinki menutup sejumlah perbatasannya dan menuduh Moskow sengaja menyelurkan para imigran. Kremlin membantah tuduhan tersebut. "Hari ini pemerintah memutuskan menutup lebih banyak stasiun perbatasan," kata Orpo dalam konferensi pers, Kamis (23/11).

Menurut otoritas imigrasi pencari suaka berasal dari berbagai negara termasuk Yaman, Afghanistan, Kenya, Maroko, Pakistan, Somalia dan Suriah. Juru bicara badan perbatasan Uni Eropa, Frontex mengatakan untuk memenuhi permintaan Finlandia lembaga itu berencana mengerahkan petugas dan peralatan paling cepat pekan depan.

Komisiner imigrasi Uni Eropa Ylva Johansson mengatakan Finlandia meminta 60 petugas Frontex selain 10 petugas yang sudah ditempatkan di perbatasan sepanjang 1.340 kilometer dengan Rusia.

Sebelumnya Estonia menuduh Rusia terlibat dalam "operasi serangan hibrid" yang membawa imigran ke perbatasannya. Tuduhan ini disampaikan setelah sejak pekan lalu 75 imigran sebagian besar dari Somalia dan Suriah mencoba masuk dari Rusia.

Negara Baltik ini mengatakan mereka bersiap untuk menutup perbatasan jika tekanan migrasi dari Rusia meningkat, dan menangani para migran jika

mereka mencoba masuk melalui penyeberangan yang tidak resmi.

Penjaga perbatasan Finlandia mengatakan masuknya orang yang tanda dokumen resmi terus berlanjut di titik-titik perbatasan dengan Rusia dan bergerak lebih jauh ke utara di sepanjang perbatasan ke Vartiuss dan Salla, dua stasiun perbatasan yang masih menerima permohonan suaka.

Finlandia mengatakan Rusia mengizinkan para migran melewati dua titik penyeberangan tersebut dengan berjalan kaki meskipun ada kesepakatan mereka hanya dapat menyeberang dengan mobil. "Ada tanda-tanda yang berkembang situasi memburuk di perbatasan timur," kata Orpo.

Finlandia akan menutup tiga dari empat titik penyeberangan perbatasan yang tersedia mulai pada Jumat tengah malam, dan hanya menyisakan penyeberangan Raja-Jooseppi di Kutub Utara yang akan dibuka. Semua penyeberangan lainnya akan ditutup hingga 23 Desember, juga untuk warga Finlandia yang ingin memasuki Rusia.

"Raja-Jooseppi adalah penyeberangan perbatasan paling utara dan membutuhkan upaya nyata untuk mencapainya," kata Orpo.

Ia menambahkan pemerintah akan berusaha untuk mengubah undang-undang yang mencegahnya menutup seluruh perbatasan.

Pada Senin (19/11) Presiden Sauli Niinisto mengatakan memulangkan orang-orang yang tidak memenuhi kriteria untuk mendapatkan hibrid" yang membawa imigran ke perbatasannya. Tuduhan ini disampaikan setelah sejak pekan lalu 75 imigran sebagian besar dari Somalia dan Suriah mencoba masuk dari Rusia.

Kremlin mengatakan pihaknya telah mengajukan protes resmi atas penutupan sebagian perbatasan Finlandia. Moskow mengatakan mengabaikan keputusan itu mencerminkan sikap anti-Rusia.

Pada 2021, Polandia, Lituania, dan Latvia menuduh sekutu dekat Moskow, Belarusia, sengaja menciptakan krisis migran di perbatasan mereka dengan menerbangkan orang-orang dari Timur Tengah dan Afrika dan berusaha mendorong mereka melintasi perbatasan. Tuduhan yang berulang kali dibantah Belarusia. ● tom

PENGUMUMAN HASIL PENGAMBILALIHAN PT PRADITA ALIANSI INDONESIA ("Perseoran")

Guna memenuhi ketentuan Pasal 133 ayat (2) Undang-Undang 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (UUPT), dengan ini PT PRADITA ALIANSI INDONESIA, mengumumkan hasil pengambilalihan 30 saham atau setara dengan 50% (lima puluh persen) saham dari modal ditempatkan dan disetor Perseoran dan telah terjadi perubahan pengendalian Perseoran.

Jakarta, 24 November 2023
PT PRADITA ALIANSI INDONESIA
Direksi